
Доброго времени суток, уважаемые 
Дамы и Господа! В честь 
триумфального возвращения всем 
полюбившейся газеты, мы решили 
порадовать вас новым интервью!

Этот спецвыпуск носит почетный 
пятый номер! Собственно, без долгих 
предисловий, представляем вашему 

вниманию интервью с SilverStorm'ом! :) Интервью проводил 
корреспондент Сноу Вольф. А вот, собственно, и оно:

*занавес поднимается*
Сноу: Начнем по-традиции с приветствия читателей, 
пожалуй. Привет, народ!) И, собственно, отдельное 
приветствие интервьюированному. Хелло, Сильвер! :) 
SilverStorm: Усем прувет)

Сноу: Сильвер, расскажи нашим читателям, как живется 
нынче главе единственного светлого клана, не состоящего 
в союзе с ОЗ?
SilverStorm: Ох, что же вот прям сразу валить как на 
экзамене-то начали. :( Как живётся... Обыденно...

Сноу: Ладно, начнем с чего попроще. Последний год в СЗ 
появилась масса нововведений. В частности, 
реинкарнация. Как ты встретил подобное новшество?
SilverStorm: Ну, по сравнению с предыдущей системой - 
положительно. :) И, неожиданно для себя, с набором 
реинок. :)

Сноу: Кстати о наборе реинок. На данный момент ты - 
рекордсмен по их количеству. Открой свой секрет, как 
тебе удается с такой непринужденностью их покорять? :) 
*шепотом* Записывайте, записывайте!
SilverStorm:  Мастер опыта 15 и регулярное участие в 
боях, а также, что не маловажно, наличие многочисленных 
сокланов. Без этого сие было бы невозможно.
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Сноу: Давайте-ка окунемся в историю. Собственно, как ты 
попал в СЗ? :)
SilverStorm: Попробовал поискать в просторах инета игру 
на тему "Властелина Колец", и как-то сразу наткнулся на 
СЗ... Попробовал и остался. :).

Сноу: Насколько я помню, ты состоял только в одном клане 
- ЖВ?
SilverStorm:  Совершенно Верно.

Сноу: И почему ты пошел именно в этот клан? 
SilverStorm:  Изначально хотел поиграть гномом... Среди 
представленых в игре кланов неожиданно оказался клан 
с "гномами". Это была судьба. :)

Сноу: Собственно, продвигаясь далее по исторической 
прямой... Как тебе удалось из нуба подняться до главы 
клана?)
SilverStorm:  Ну тут заслуги моей мало. Тогдашние главы 
постепенно отходили от активной игры в СЗ, а у меня было 
желание расти, в конце концов сие привело меня в главы...

Сноу: Однако, скромность украшает, да. :) Отвлечемся от 
игры... Народ хочет интриг, скандалов и расследований! 
В связи с этим вопрос - чем ты занимаешься помимо игры?
SilverStorm:  Большую часть времени очень оригинально - 
работаю. :)

Сноу: И что же делает на работе главный гном СЗ? :)
SilverStorm:  Юриспруденствует помаленьку. :)

Сноу: Да, дело серьезное. Вернемся ближе к народу, то 
бишь к игровому моменту - откуда такой ник? :)
SilverStorm:  Ну, изначально был Stormbringer (взят ник 
был из Warhammer Dark Omen). Но изначально перс был 
запорт неправильной прокачкой, отправлен в ПСЖ, и на 
смену ему пришёл SilverStorm. Как-то Stormbringer 
вдохновил на SilverStorm.

Сноу: Расскажи, что бы ты хотел изменить в игре? Может 
что-нибудь добавить или убрать?
SilverStorm:  Ой-ой-ой... Не надо о грустном.



Сноу: Что, всё на столько плохо? :)
SilverStorm: Ну есть банальные очевидные вещи, которые 
можно изменить и, как по мне, игра будет логичней что ли, 
но это глобально не изменит игру (в том плане, чтобы она 
стала на порядок популярней. :) А вот для качественного 
скачка - хз, хз..

Сноу: На твой взгляд, нынешний небольшой онлайн - это 
хорошо или плохо?
SilverStorm:  Ну скажем так, игра для 3-4 десятков людей - 
достаточно странная игра. :) Для игры конечно это не 
хорошо.

Сноу: А какой онлайн был бы, на твой вкус, оптимальным? 
SilverStorm: С одной стороны, чем больше тем лучше. 
Переварить большое количество народу - не думаю это 
большая проблема для софта и харда. Но в СЗ никогда не 
было программных инструментов балансировки сил сторон, 
и как то не предвидется. К чему приведёт большой онлайн 
- хз.

Сноу: Обратимся к другому аспекту игры -реалу (которого, 
судя по законам, не существует :). В связи с маленьким 
онлайном, все друг друга знают. И не секрет, что в Киеве 
проходит много оффов, на которые простые смертные (ну, 
то бишь жители других мест) не попадают. Собственно, 
расскажи как проходит живое общение?
SilverStorm:  Если говорить об оффах, которые часто, то 
они чаще всего состоят из 4 СЗшников, из которых двоих 
давно не видели. *широко улыбается* Пиво, футбол. А 
настоящие оффы - они редкость... 

Сноу: Чем отличается настоящий офф от ненастоящего? :)
SilverStorm:  Ну настоящий - с объявлением на форуме СЗ, 
с приходом большого количества играющего и неиграющего 
народу. *снова широко улыбается*

Сноу: Немного провокационного... В одном из прошлых 
интервью, когда были популярны СЗшные браки, мы 
спрашивали отношение к этому феномену (спецвыпуск 
№3). Но ситуация изменилась и редакция следит за 
трендами. Итак, что ты думаешь о возросшей популярности 
орков в СЗ?)



SilverStorm:  Уф... *чешет черепушку* Я, собственно, 
ничего не думаю по сему "тренду".

Сноу: Ну, а твое отношение к этому феномену?)
SilverStorm: Уф... Всё течёт, всё меняется, и это тоже 
пройдёт. :).

Сноу: Надеюсь. :) Ну и напоследок: пожелай чего-нибудь 
нашим читателям. :) 
SilverStorm:  Всем удачи. :) И читайте "правильные" 
книжки! :)

Сноу: Благодарю за уделенное время и ответы! :) 
SilverStorm: *ослепительно улыбается* 

The End :)

Благодарности: прежде всего спасибо Сильверу за то, что 
он таки выкроил время для интервью, Сноу за проделанную 
работу, и, собственно, Вам, дорогие читатели, за то, что не 
пожалели своего времени и оценили пятый спецвыпуск! :) 
Ждите следующих выпусков! ;)
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